



Clase política cierra filas con el Gobierno

Por Jorge Butrón

jorge.butron.com.mx

LUEGO DE LA IRRUPCIÓN de autoridades de Ecuador en la Embajada de México en ese país, la clase política nacional mostró su descontento, por la forma ilegal en que ingresaron a las instalaciones, violando, incluso, tratados internacionales

La candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia (SHH), Claudia Sheinbaum, expresó su total respaldo y solidaridad al mandatario mexicano y repudió la irrupción violenta en la embajada de México en Ecuador, lo cual consideró "una afrenta a la diplomacia y el derecho internacional que es inadmisibles".

La abanderada de la alianza Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, dijo que se puede o no estar de acuerdo con la impartición de la justicia en otros países, pero las sedes diplomáticas de cualquier

nación extranjera son inviolables.

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, aseveró que la irrupción es un atentado contra la soberanía de México que no se puede tolerar, porque "es parte de nuestro territorio".

Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado, hizo "un firme llamado a que el Gobierno de ese país reconsidere su actuar y retome la vía diplomática para resolver cualquier diferendo. El acto es una violación a la Convención de Viena y a la soberanía de México".

En el mismo sentido, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, dijo que "nada justifica el uso de la fuerza, ni la invasión a nuestra Embajada".

El excanciller Marcelo

Ebrard aseguró que la acción de entrar por la fuerza a la Embajada, detener a un solicitante de asilo y vejar la soberanía nacional no tiene precedentes.

La senadora y excanciller, Claudia Ruiz Massieu, destacó que el ingreso de policías o cualquier otra fuerza a la embajada de cualquier país es una grave violación al derecho diplomático" y llamó a la comunidad internacional a condenar lo sucedido "en sus términos más fuertes".

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, apoyó la decisión de suspender relaciones, mientras que su par del PRI, Alejandro Moreno, consideró que Ecuador pisoteó la inviolabilidad de la sede diplomática; a su vez, el senador Emilio Álvarez Icaza, expresó que no se puede apoyar un acto de esa naturaleza.

HASTA AHORA. cuatro gobernadores, incluyendo uno de la oposición, han manifestado total respaldo al Presidente de México.

Etip